

Exposition de tableaux de l'artiste cubain Victor Manuel à Rome

Image not found or type unknown



Trois tableaux de celui qui considéré comme l'un des meilleurs artistes peintres de Cuba sont exposés au Palazzo de la Cancelleria à Rome.

La Havane, 10 oct. (RHC)- Une exposition du peintre cubain Víctor Manuel a été inaugurée samedi au Palazzo della Cancelleria de la capitale italienne à l'occasion de la célébration de la journée de la culture cubaine, le 20 octobre.

Femme assise (1927), Tête (1928) et Paysage (1936) composent l'exposition organisée par l'ambassade de Cuba auprès du Saint-Siège et le Conseil pontifical pour la culture, avec la collaboration de la galerie

Bettini et de son directeur général, Eriberto Bettini, commissaire de l'exposition.

A l'inauguration de l'exposition, René Juan Mujica, ambassadeur de Cuba auprès du Saint-Siège, a rappelé que Victor Manuel est reconnu comme l'un des artistes peintres les plus renommés de notre pays.

Le critique d'art Luciano Caprile a exalté les valeurs de l'œuvre de Victor Manuel, qui était en contact avec les grands maîtres de son temps, surtout à Paris, sans se laisser «envelopper par les révolutions proposées par l'avant-garde», mais en les accueillant pour nourrir le projet clair protégé par la sensibilité originale.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/273262-exposition-de-tableaux-de-lartiste-cubain-victor-manuel-a-rome>



Radio Habana Cuba